

# *Reitera presidente argentino compromiso con desarrollo científico*

---



Foto: Internet

Buenos Aires, 15 sep (RHC) El presidente argentino, Alberto Fernández (en la foto), reiteró este jueves la voluntad de su Gobierno de fomentar el desarrollo de la ciencia y la tecnología y anunció que ese sector contará en 2023 con un presupuesto de 500 mil millones de pesos.

Dicha cifra es equivalente a tres mil 356 millones de dólares y, según el mandatario, demuestra que Argentina está decidida a apostar por el futuro y la soberanía.

El jefe de Estado participó en la promulgación de la Ley de Promoción del Desarrollo y Producción de la Biotecnología Moderna y Nanotecnología, la cual tiene como objetivo garantizar el fortalecimiento de esas áreas y la realización de investigaciones.

Durante el acto, el ministro de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva, Daniel Filmus, destacó el alcance federal de las acciones implementadas durante la presente gestión y abogó por continuar mejorando las condiciones de vida de los ciudadanos e incrementar la generación de empleo.

Por su parte, el secretario de Economía del Conocimiento, Ariel Sujarchuk, aseguró que los gobiernos que priorizan al pueblo obtienen resultados que forman parte de la riqueza de la nación. ( **Fuente:** [Prensa Latin](#) )

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/299312-reitera-presidente-argentino-compromiso-con-desarrollo-cientifico>



**Radio Habana Cuba**